

«Un santo en datos» explica quién fue el Beato del Portillo

La Sala de Exposiciones del Arzobispado de Toledo recibe desde hoy hasta el 14 de septiembre la exposición «Un santo en datos», sobre la vida de Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría.

02/09/2014

ABC (Toledo): «Un santo en datos»
explica quién fue el Beato del Portillo

La Sala de Exposiciones del Arzobispado de Toledo recibe desde hoy hasta el 14 de septiembre la exposición «Un santo en datos», sobre la vida de Álvaro del Portillo, sucesor de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei. La muestra rinde un homenaje a Del Portillo, que será declarado Beato en Madrid el próximo 27 de septiembre. En ella se explica ¿Quién es? ¿Dónde nació? ¿Qué hizo durante su vida? ¿En qué trabajó? ¿Cuál es su huella? Y sobre todo ¿por qué es santo? Se trata de un amplio contenido infográfico a través de líneas de tiempo, mapas, cartografías e imágenes que hablan de la santidad, alegría, esperanza y cariño que dejó a miles de personas en los cinco continentes.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/un-santo-en-
datos-explica-quien-fue-el-beato-del-
portillo/](https://opusdei.org/es-es/article/un-santo-en-datos-explica-quien-fue-el-beato-del-portillo/) (22/12/2025)